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里見地区交流センターだより

第9回
開催開催

　第９回となる造山どんど焼きが
１月８日､造山部落会主催で行わ
れました｡
　穏やかな天気のもと､里見地区
全域から多くの人が正月飾りの門
松やしめ縄､お守りなどを持って
集まり､子どもたちには菓子袋が
プレゼントされました｡
　神官の御祈祷の後､大きく組ま
れたやぐらに造山自治会の代表者
や､受験を控えた中学生たちによ
り点火されました｡
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東槻秋の収穫祭秋の収穫祭
　報告が遅くなりましたが､昨年11月６日
(日)､東槻集落で４年ぶりに『秋の収穫祭』
が行われました｡
　この収穫祭は｢里見おらほdeサロン｣の
第1回目事業として､交流センターの｢集
落の元気作り支援事業｣予算から､芋の子
汁材料代等の一部を支援し､集落の絆を
深めるために開催しました｡
　当日はスマイルボウリングを楽しみ､おい
しい芋の子汁を食べて親睦を深めました｡
　他の集落でも計画してみませんか？予算
がなくなり次第終了しますのでお早目に！
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　正月に降りてきた歳神様が天に帰って行くのをお見送りし､
無病息災や五穀豊穣などを祈願する行事｡
　やぐらなどを組み､火をつけ正月飾りや書初めなどを燃やし､
年神様はその煙に乗って空へ帰っていくと言われています｡
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第10回

　１月21日､第10回スポーツフェ
スティバル スマイルボウリング大会
を､今年も福地地区交流センター
体育館を会場に開催しました｡
　地域のスマイルボウリング愛好
者が一堂に会し､楽しいひと時を
過ごしました｡
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つぶやき（編集後記）
令和５年が始まり早ひと月｡立春も近づき
この冬もいよいよ後半に突入｡スマイル
ボウリングや手芸の集いで交流センター
は連日にぎやかです｡スローエアロビッ
ク参加者からは｢とっても楽しかった！｣
の声100％♥みなさんからのやってみ
たいことの提案をお待ちしていま～す｡

　昨年11月15日､令和４年度 第1回 里見地区交流センター
運営協議会総会､および里見地区会議が開催されました｡
　令和４年度前期の里見地区交流センター事業実施状況に
ついての説明､地区会議ハード事業の進捗状況の説明の後､
後期予定の事業および予算の見直し案が示され､いずれも承認されました｡
　とりわけ大きな事業である『里見地区芸能祭』は､コロナ感染状況や地域課題により､コロナ
前と同じやり方では開催が困難であることなどから､３年連続での中止が決定し､来年度は新
たなやり方での事業を検討していくこととしました｡
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　１月11日､里見地区交流セン
ターで健康づくり運動講座とし
て､初めてスローエアロビック
を開催しました｡
　地域住民の多くに親しまれ､
利用されている『えがおの丘』で､

色々な運動教室の指
導員として活躍されて
いる戸田加代子さん
を講師に招き､音楽
にあわせて身体を動
かすことの楽しさを
体験しました｡

こころ晴れ晴れ片づけセミナー
こんちほさんの Part3

を開催
しました。捨てられないThe捨てられないThe捨てられないThe お茶会

　12月21日には､整理収納アドバイザーで心理カ
ウンセラーの近 千穂さんを講師に迎えて､片づけ
セミナーを開催しました。
　今回はお茶会形式で､講義
を聴くというのではなく､喋
りたいことを喋ってみよう
というもの｡
　帰り際「お話してスッキリ
した」との声もありました｡

今年も
大好評
でした

　12月27日､沼館『お花屋くるり』
の藤原麻衣さんを講師に迎え､正月
向けのフラワー･アレンジメント
教室を開催しました｡
　今回で４回目となる藤原さんの
教室は花材が良いと大変好評｡
　お正月らしい花材をとても自然
にアレンジしました｡

フラワー
アレンジメント教室
フラワー
アレンジメント教室


